

Tarif-Info



RK Mitte
30.08.13

Tarifregelung für Ärzte in zweiter Runde in der Regionalkommission Mitte erneut gescheitert

Die Arbeitsrechtliche Kommission der Caritas hat am 13.06.2013 auf Bundesebene für die Ärzte die Tabellenwerte rückwirkend zum 1. Januar 2013 um 2,6 Prozent und zum 1. Januar 2014 um weitere 2 Prozent erhöht. Dies entspricht den Entgelterhöhungen des Tarifabschlusses zwischen der Vereinigung der kommunalen Arbeitgeberverbände und dem Marburger Bund.

Die Mitarbeiterseite der Regionalkommission Mitte forderte in der Sitzung am 29.08.2013 unter anderem eine Übernahme des Bundesbeschlusses zum 01.06.2013 und eine gerechte Einmalzahlung als Ausgleich für die verspätete Übernahme.

Die Dienstgeber wollten dagegen die Erhöhung für 2013 in zwei Schritten, zum 01.10.2013 und zum 01.01.2014, vollziehen. Die hierbei angebotene Einmalzahlung kompensiert in keiner Weise die Verluste die durch die Verzögerung bei der Übernahme entstanden sind.

Obwohl sich beiden Seiten im Laufe der Verhandlungen annäherten, fehlte auf Seiten der Dienstgeber am Ende die Bereitschaft für eine verlustfreie Übernahme des Bundesbeschlusses.

Beide Seiten übergaben nach dem Scheitern der Verhandlungen ihre Anträge dem Vermittlungsausschuss.